



Conferencia y demostración de kendo en La Habana, Matanzas y Camagüey

6 de abril de 2024

El 30 de marzo, el 5 y 6 de abril, el Sr. MORIOKA Hideki, ex cónsul de la Embajada de Japón en Cuba, ofreció una conferencia sobre *bushido* y una demostración de kendo para el público cubano. Las presentaciones se realizaron en la Vitrina de Valonia, de La Habana, la Universidad y el Palacio de Justicia, de Matanzas, y la sala polivalente «Rafael Fortún Chacón», de Camagüey.

El Sr. MORIOKA es un maestro en artes marciales japonesas con 5^{to} dan en kendo, 5^{to} dan en judo, 6^{to} dan en *shorinji-kempo* y el 7^{mo} dan en iaido. Posterior a la conferencia y a la demostración, el público presente pudo experimentar el kendo con el *shinai* —la espada de bambú— en la mano.

Además, durante su visita a Camagüey, el Sr. Morioka intercambió con los descendientes japoneses.

En la Vitrina de Valonia, La Habana.



En la Universidad de Matanzas.



En el Palacio de Justicia, Matanzas.



En la sala polivalente, Camagüey.



Sección de Cultura y Prensa
Embajada de Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
Página web: www.cu.emb-japan.go.jp
Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>
Instagram: <https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>